
平成平成平成平成２４２４２４２４年度年度年度年度    第第第第９９９９回回回回    京丹波町教育京丹波町教育京丹波町教育京丹波町教育委員会委員会委員会委員会定例会議事録定例会議事録定例会議事録定例会議事録    
 

 Ⅰ 開催日時    平成２４年１２月７日（金）午後１時３０分から  Ⅱ 開催場所    京丹波町和知支所小会議室  Ⅲ 出席委員    十倉一昭委員長  大西弘二委員長職務代理者  梅原千里委員   櫻井博規委員  奥田健次委員  朝子照夫委員（教育長）           ※欠席した委員 なし  Ⅳ 出席説明者   藤田 真 教育次長（兼て学校教育課長） 山内善博 社会教育課長  堀 敬之 学校教育課学校教育係主任  Ⅴ 傍聴者     なし   【会議内容】  １ 開会（司会：教育次長）  ２ 教育委員長開会宣言  ３ 前回定例会等議事録の承認について （１）平成２４年度第８回定例会議事録   【委員長】 平成２４年度第８回定例会議事録の承認について諮る。   【全委員】 意見、異議なし。   【委員長】 承認する旨を告げる。  ４ 教育長近況報告   【委員長】 教育長に近況報告を求める。   【教育長】 教育委員会関連行事等の近況報告を行う。  〈近況報告内容〉 （１）平成２４年度京丹波町文化祭について （２）平成２４年度「教育長・責任者 海洋センター・海洋クラブ活性化会議」について 



（３）平成２４年度近畿ブロック町村教育長会総会について （４）南丹・船井駅伝競走大会について （５）京丹波町「食の祭典」について （６）第３回町内教頭会議について （７）第６回町内校（園）長会議について （８）京都丹波キッズふれあい駅伝について （９）第４回 環境・食育校種間連携パートナースクール事業について （10）町人権講演会について （11）第１回「京丹波町教育振興基本計画」策定委員会について （12）町独自の公開授業及び研究協議について  ５ 報告事項 （１）教育委員の任期満了について   【委員長】 事務局に説明を求める。   【教育次長】大西委員、梅原委員には、平成２０年１２月１２日から４年間お世話になりました。その間には、瑞穂地区の小学校統合など、大変ご尽力いただきましたが、平成２４年１２月１１日で任期満了となります。         大西委員さんにつきましては、引き続き再任ということでお世話になりますが、梅原委員さんの後任については、大倉の藤本英子さんということで、平成２４年１２月４日開催の平成２４年第４回京丹波町定例会で全会一致により承認されましたことを報告します。 【委員長】 何か意見等はないか。   【全委員】 特に意見なし。  （２）平成２４年京丹波町議会定例会について   【委員長】事務局に説明を求める。   【教育次長】議会の会期の説明。教育委員会関係では、委員の任命が２件、議案については、請負契約の変更が１件である。         その他については、給食センターの厨房機器、備品等の入札が本日開札になり、この案件についても議会の承認が必要なので追加提案になる。         なお、教育委員会の原案の決定については、教育委員会臨時の定例会で提案させていただきます。         一般質問については、６人の議員から質問がありました。  【委員長】 何か意見等はないか。   【全委員】 特に意見なし。  



（３）学校教育課関係報告 ① 平成２４年度蒲生野中学校配膳施設及び校舎棟改修工事請負契約の変更について 【委員長】 事務局に説明を求める。 【教育次長】平成２４年８月３日の京丹波町教育委員会定例会において議決のあった平成２４年度 蒲生野中学校配膳施設及び校舎棟改修工事請負契約の一部を次のように変更し、平成２４年１２月４日の京丹波町議会定例会で議決を得たので報告します。       契約金額中「６１，２８３，２５０円」を「６５，２１３，４００円」に改める。       契約期間中「平成２４年１２月１５日」を「平成２５年１月１８日」に改める。  【委員長】 何か意見等はないか。  【全委員】 特に意見なし。  ② 通学路の安全対策状況について 【委員長】 事務局に説明を求める。 【教育次長】危険箇所については、７７箇所であるが、１１月末までに安全対策が実施された箇所は３１箇所で、未実施の箇所については３３箇所である。       実施が困難な箇所については９箇所、実施不要な箇所は４箇所になっています。 【委員長】 何か意見等はないか。   【全委員】 特に意見なし。  （４）社会教育課関係報告 【委員長】 事務局に説明を求める。 【課 長】 １２月の社会教育課関連事業について報告。 ・ 第８回京丹波町駅伝競走大会について ・ しめ縄つくり体験会について ・ クリスマス体験会＆バルーンショウについて 【委員長】 何か意見等はないか。   【全委員】 特に意見なし。  ６ 議 案   付すべき議案なし   



７ 協議事項 （１）教育委員会第１回臨時会の開催について 【委員長】 事務局の説明を求める。 【教育次長】教育委員の退任に伴い、平成２４年１２月１２日（水）午後６時から中央公民館で開催することにしてはどうか。  【委員長】 何か意見等はないか。 【全委員】 特に意見なし。 【委員長】 承認する旨を告げる。  （２）次回教育委員会の開催について 【委員長】 事務局の説明を求める。 【教育次長】次回の定例会日時について調整をお願いする。平成２５年１月１１日（金） 午後４時００分から開催してはどうか。   【委員長】 委員に意見を伺う。 【全委員】 意見等なし。 【委員長】 承認する旨を告げる。  （３）その他  【委員長】 事務局の説明を求める。 【教育次長】ホームページでの議事録公開における傍聴人の記載の方法について、各市町村の状況を参考にしたところ、人数を記載しているところが多数あるので、本町についても、傍聴人の人数を記載することとしてはどうか。 【委員長】 委員に意見を伺う。 【全委員】 意見等なし。 【委員長】 承認する旨を告げる。    ８ 教育委員長閉会宣言  （午後２時４５分閉会）以上        



  ■ 委 員 長                                         ■ 委員長職務代理者                                         ■ 委 員                                         ■ 委 員                                         ■ 委 員                                         ■ 教 育 長                                                  （調整者 教育次長 藤田 真） 


